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Rede Hora Certa começa com
90 mil exames de imagem

Primeira ação do programa foca
na Saúde da Mulher e tem como
meta reduzir a fila de espera para
mamografia e ultrassom transvagi
nal e de mamas

O prefeito Fernando Haddad
anunciou nesta quinta-feira (07) a
primeira ação concentrada da rede
Hora Certa, que irá realizar 90 mil
exames de mamografia, ultrassom
transvaginal e de mamas, ao longo
de três meses. A fila de espera por
estes serviços está entre as maiores
no município. A medida foi apresen
tada durante a cerimônia de lança
mento das parcerias do programa
“Mulheres em todos os espaços”,
realizada nesta manhã na sede da
Prefeitura, região central.

 ”Nós vamos fazer a fila andar,
além ampliar os serviços. Vamos
gerenciar melhor os recursos
disponíveis para atender mais e
melhor a população”, afirmou
Haddad. “Nós temos 800 mil
pessoas nas filas para exame e
cirurgia. Vamos começar atendendo
90 mil mulheres, com  foco nos três
exames mais demandados na
cidade, muito importantes para a
prevenção de doenças”, explicou o
prefeito. O objetivo á lançar quinze
nalmente ações concentra das nas
especialidades com maior demanda. 

 Com esta ação concentrada, a
Prefeitura irá reduzir em 10% a
quantidade de pessoas que aguar

dam por atendimento em saúde na
rede municipal. Os exames serão
realizados na rede já existente, em
unidades de saúde municipais ou
de parceiros. Os investimentos no
programa Hora Certa serão realiza
dos em parceria com o Ministério
da Saúde. “São Paulo recebe do
Ministério da Saúde metade do
investido per capita no Rio de
Janeiro e um quarto dos investimen
tos em Belo Horizonte. Então temos
espaço para ampliar parcerias com
o governo federal”, disse Haddad.

 Nesta manhã, Alexandre
Padilha, Ministro da Saúde,
anunciou repasse de recursos
destinados aos atendimentos de
média e alta complexidade. “O
ministério dará um aporte de R$ 120
milhões por ano para ajudar o
município a contratar exames e
cirurgias. Queremos usar toda a rede
que existe em São Paulo, fazer
mutirões de cirurgias, colocar os
serviços  para trabalhar no terceiro
turno, nos sábados e domingos,
para reduzir o tempo de espera e as
filas”, afirmou. 

 Durante o evento, Haddad fez
também um apelo para que a
população auxilie a administração
municipal na gestão dos serviços
de saúde. “Os usuários podem
ajudar e muito a fazer esta fila andar
mais rápido. É essencial que o
cidadão conscientize-se da impor

tância de deixar na unidade de
saúde um contato atualizado. Caso
não possa comparecer a um exame
ou consulta marcados, é importante
avisar o atendente para que outra
pessoa possa ser atendida no
lugar”, disse. Em novo procedimen
to, a equipe da Secretaria Municipal
de Saúde passou a telefonar para
os pacientes para confirmar presen
ça nos procedimentos.

 Além das ações concentradas,
a Rede Hora Certa instalará novas
unidades, que integrarão clínica de
especialidades, centro cirúrgico e de
exames por imagem. “Começamos
a analisar a ampliação dos laborató
rios de especialidades para realizar
mais serviços e vamos também
instalar novos equipamen tos, onde
houver mais carência por atendimen
to”, disse o secretário municipal José
de Fillipi Júnior (Saúde).

 Para atrair médicos para as
unidades de saúde localizadas em
bairros da periferia, o ministro
Padilha anunciou ainda o início de
um programa de bolsas para os
profissionais de saúde. “É uma
oportunidade de ter uma bolsa de
R$ 8 mil, supervisão de uma universi
dade e curso de especializa ção.
Caso o médico fique em um bairro
mais pobre por um ano, prestando
um serviço bem avaliado, ele
ganhará 10% a mais de pontos em
provas de residência”, explicou.

Evento Mulher em Ação acontece
no sábado dia 09, em Poá

Para celebrar o Dia Internacio
nal da Mulher, as Secretarias de
Saúde, Mulher, Desenvolvimen
to e Assistência Social e
Indústria e Comércio, irão
realizar o Mulher em Ação. O
evento que será neste sábado,
dia 09, das 08 às 13 horas, na
Unidade Básica de Saúde, Drº
Cypriano Oswaldo Monaco, no
Jardim Nova Poá, visa ações em
saúde, beleza e profissional.

De acordo com a secretária
de Saúde, Claudia Cristina de
Deus, será um dia voltado para
as mulheres, no qual serão
oferecidos a elas exames como
papanicolau, auto-exame da
mama, teste rápido de HIV,
VDRL, hepatite B e C e
mamografia. “São ações como
essa, onde é possível alcançar
um número maior do público
feminino, pois esses exames são
essenciais para prevenção de
doenças ou até mesmo um
diagnóstico precoce. É importan
te que todas tenham essa

consciência de que é preciso se
cuidar”, disse.

Para o exame de mamografia
ser feito no sábado, é neces
sário agendar por meio da
Secretaria da Mulher, mas a
Secretaria de Saúde informa que
em dias normais o agendamento
é feito pela Saúde mesmo. As
mulheres também poderão
desfrutar dos serviços de
manicure, cabeleireiro e
massagista, além disso, terão a
oportunidade de aprender a
elaborar currículos, consultar
vagas de empregos e receber
orientações sobre a Lei Maria
da Penha.

“Será um dia para colocar a
saúde em dia, a beleza e também
o lado profissional. Preparamos
uma ação completa para
mulher”, afirmou Adriana
Borges, secretária de Indústria
e Comércio. Para a responsável
pela pasta da Mulher, Simony
Massa, o Mulher em Ação deve
reunir um número expressivo de

participantes: “Estamos
confiante e como em todos os
anos, as mulheres se mostram
participativas”.

A secretária de Desenvol
vimento e Assistência Social,
Márcia Bin de Sousa, reforçou
o chamado para as mulheres,
lembrando que esses exames
devem ser feitos com a
frequência recomendada, para
evitar problemas de saúde,
diminuindo assim a taxa de
mortalidade por conta de
doenças como o câncer.

Serviço
A UBS Drº Cypriano

Oswaldo Monaco fica na Rua
Esperidião Hoffer, nº 223, no
Jardim Nova Poá. A Secretaria
da Mulher, local para agenda
mento da mamografia para
sábado, está localizada na Rua
Fernando Pinheiro Franco, n°
141, na região central do
município.

O telefone da Secretariada
Mulher é 4639-2044.S
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Prefeito Fernando Haddad anunciou a primeira ação concentrada da rede Hora Certa, que irá realizar 90 mil exames

Serão oferecidos serviços de saúde, profissional e de beleza, como massagem
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Questão de Opinião

Novo Acordo Ortográfico?

 Só em 2016!
Há poucos dias, a presidente Dilma Rousseff adiou para

1º de janeiro de 2016 o início da obrigatoriedade do uso do
novo acordo ortográfico.

O código brasileiro foi reformulado em 1990, em comum
acordo com os representantes da comunidade de países de
língua portuguesa, sendo: Brasil, Portugal, Angola,
Moçambique, Cabo Verde, Guiné-Bissau e São Tomé e
Príncipe. Dentre os motivos sustentados, constam: aproximar
as nações de língua portuguesa, melhorar o intercâmbio
cultural entre estes países, reduzir os custos de produção e
tradução de livros e facilitar sua difusão.

Tal adiamento é fruto da solicitação de alguns senadores
(dentre eles: Ana Amélia Lemos do PP-RS, Cristovam
Buarque do PDT-DF, Cyro Miranda do PSDB-GO e Paulo
Bauer do PSDB-SC) que acreditam que os brasileiros
necessitam de mais tempo para se adaptar às novas normas.

Outro motivo alegado para a tomada da referida decisão
seria a dificuldade de assimilação e falta de participação
dos professores no processo de reformulação da nova
ortografia. Porém, tal decisão se aproxima mais de uma ação
diplomática já que o governo brasileiro quer sincronizar a
adoção das mudanças com Portugal que, por sua vez,
concordou com a reforma ortográfica, mas ainda resiste em
adotá-la definitivamente.

Na prática, o adiamento brasileiro possibilita que “novas”
mudanças sejam propostas até 2016. Até lá, não há punições
para quem desrespeitar as novas regras, sendo opcional seu
uso, embora já sejam usadas por jornais, editoras e em
documentos oficiais, por todo o país.

Quando o país adotar definitivamente as normas,
concursos públicos e as provas escolares deverão cobrar o
uso correto da nova ortografia.

Contrariando a opinião dos nobres senadores, como
professora, acredito que quanto antes os brasileiros tiverem
contato com as novas regras, mais rápida será sua adaptação
ao novo padrão ortográfico.

Neste sentido, como forma de incentivo, apresento aos
leitores desta coluna um texto muito interessante que
encontrei na internet, de autoria desconhecida, porém,
bastante pertinente e inspirador:

“Em casos como *AUTOESTIMA*, o hífen cai. A sua é
que não pode cair.

Em algumas palavras, o acento desaparece, como em
*FEIURA*. Aliás, poderia desaparecer a palavra toda.

O acento também cai em *IDEIA*, só que dela a gente
precisa. E muito.

O trema sumiu em todas as palavras, como em
*INCONSEQUÊNCIA*, que também, poderia sumir do
mapa. Assim, a gente ia viver com mais
*TRANQUILIDADE*.

Mas nem tudo vai mudar. *ABRAÇO* continua igual. E
quanto mais apertado, melhor.

*AMIZADE* ainda é com “z”, como *VIZINHO*,
*FUTEBOLZINHO* e *BARZINHO*.

Expressões como *”EU TE AMO”**continuam
precisando de ponto.

Se for de exclamação, é *PAIXÃO*, que continua com x,
como *ABACAXI*, que, gostando ou não,a gente vai ter
alguns para descascar.

*SOLITÁRIO* ainda tem acento, como *SOLIDÁRIO*,
que só muda uma letra, mas faz uma enorme diferença.

*CONSCIÊNCIA* ainda é com *SC*, como SANTA
CATARINA, que precisa tocar a vida pra frente.

E por falar em *VIDA*, bem, essa muda o tempo todo e é
por isso que emociona tanto”.

Vale lembrar que, a partir de 2016, quando o Brasil
finalmente adotar as novas normas de modo obrigatório; os
concursos públicos e as provas escolares deverão cobrar o
uso correto da nova ortografia, assim como, publicações
oficiais e documentos também deverão circular adaptados
às novas regras.

Portanto, não percamos mais tempo!

PA do Barreto ganha novo aparelho
raio-x após indicação de deputada
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A Secretaria de Saúde de Arujá
instalou um novo aparelho de raio-
x no Pronto Atendimento do Parque
Rodrigo Barreto. A Pasta foi
contemplada com uma verba no
valor de R$ 80 mil para a compra do
equipamento. O recurso é provenien
te de uma emenda parlamentar feita
pela deputada estadual Heroilma
Soares Tavares.

O aparelho entrou em operação
nesta semana. De acordo com a
administração do PA do Barreto, em
média são realizados por mês 400
exames com o raio-x. “O antigo
equipamento era locado. Este é mais
rápido, moderno e tem uma
qualidade de imagem muito melhor,
o que facilita o diagnóstico médico
e agiliza o atendimento”, explica a
gerente técnica Silvia Poço.

Liberada pelo governo estadual,
a verba para Saúde de Arujá foi
conquistada por intermédio do
vereador Wilson Ferreira, que no
final de 2011 fez a indicação à
deputada. “Além de estruturar a
unidade, este aparelho fará com que
os moradores do Barreto não
tenham que se deslocar ao centro
para fazer este tipo de exame”,

afirmou o vereador.
Para a deputada, que esteve na

unidade, colaborar com uma área
prioritária, como a Saúde, é uma
grande satisfação: “Temos o prazer
de dizer que Arujá é a segunda
cidade mais rica do Alto Tietê, mas
sabemos que o município, assim
como todos os outros, também tem
suas necessidades. Ajudá-la é
grande alegria e faz parte da nossa
responsabilidade”.

Já a secretária municipal de
Saúde, Clarinda Carneiro, destacou
que “a emenda foi de extrema
importância para a melhoria do
atendimento dispensado à nossa
população. Estamos felizes e
agradecidos por esta parceria”. O
prefeito Abel Larini também
agradeceu ao vereador e à deputada
pelo benefício conquistado: “É uma
ajuda e tanto para a nossa Saúde”.

O Pronto Atendimento do

Parque Rodrigo Barreto atende, em
média, 3.700 usuários por mês. Deste
total, 2.600 são pacientes de clínica
médica e 1.100 são usuários do
serviço de pediatria.

            Pista de skate
O vereador Wilson Ferreira

antecipou que a deputada fez outra
emenda para Arujá, atendendo à sua
indicação. O objetivo é a construção
de uma pista de skate no bairro
Recanto Primavera.

08 de março: Secretaria de Indústria e Comércio apresenta palestra
sobre o “Comportamento da Mulher no Mercado de Trabalho”

                              Evento faz parte de cronograma maior de atividades voltadas ao Dia Internacional da Mulher
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Tendo em vista as comemora
ções alusivas ao “Dia Internacional
da Mulher – 08 de março de 2013”,
sob a anuência do prefeito Mamoru
Nakashima, a prefeitura municipal
de Itaquaquecetuba prevê a realiza
ção de diversas atividades em um
grande evento denominado: “Hoje
é Dia de Cuidar da Mulher –
Orgulho de ser Mulher, Orgulho
de ser de Itaquá”, organizado pela
secretaria municipal de Políticas
Públicas para Mulheres, em parceria
com diversas outras pastas.

As ações serão realizadas nos
dias 08, 09, 10, 16 e 17 de março, em
pontos estratégicos espalhados
pela cidade, sendo: Praça Padre João
Álvares, auditório da secretaria
Municipal de Educação, Museu
Municipal e unidades escolares.

No que tange ao mercado de
trabalho e à sustentabilidade econô
mica das mulheres, a Secretaria
Municipal de Indústria e Comércio
realizará eventos segmentados
começando pela palestra intitulada
“O comportamento da Mulher no
Mercado de Trabalho”. A ação será
realizada no dia 08 de março, no
auditório da secretaria municipal de
Educação (sito à Rua João Vagnotti,
40, centro), as 10:30 horas.

Na ocasião, os facilitadores
Ednilson Rodrigues e Maria de
Lourdes Souza ministrarão orienta
ções sobre: elaboração de currícu
los; preparação para entrevistas de
emprego; como se portar de modo
adequado em um ambiente de
trabalho; vestuário; maquiagem e

acessórios adequa dos; assédio
moral; gestão financeira, entre
outras.

A entrada é franca e ao término
das orientações, serão sorteadas
cestas com produtos de estética e
beleza entre as participantes.

No mesmo dia, na Praça Padre
João Álvares, à partir das 09:00 horas
a Secretaria Municipal de Indústria
e Comércio fará a exposição de
alguns de seus programas, tais
como: Banco de Vagas do PAT;
Empreendedor Individual
(Formalização para cabeleireiras,
manicures, artesãs, cozinheiras,
representantes comerciais etc);
Microcrédito Banco do Povo
Paulista (microcrédito para
empreendedoras de pequeno porte)
e Carteira de Trabalho – CTPS, entre
outros.

Também no dia 08 de março, a
pasta será uma das parceiras quanto

à realização de um desfile de modas
e um “show sertanejo” de encer
ramento, sendo promovidos por
uma grande empresa de estética e
beleza da cidade, em companhia de
uma marca nacional de cosméticos.

É importante frisar que,
independente da data, o poder
executivo municipal preocupa-se
com as questões voltadas aos
interesses femininos. São exemplos
as existências do Centro de
Especialidades da Mulher, o
Procedimento de Notificação
Compulsória da Violência Contra a
Mulher (lei 2417/2006), o Conselho
Municipal dos Direitos da Mulher e
a própria Secretaria Municipal de
Políticas Públicas para as Mulheres
(organizadora geral do evento).

Para o secretário municipal de
Indústria e Comércio, Dalton Luiz
Dename: “... Nossa pasta também
tem a função de promover a

valorização da mulher nos âmbitos
social e profissional, assegurando-
lhe condições de liberdade e
igualdade de direitos e
obrigações, bem como sua
participação nas diversas
atividades econômicas desenvolvi
das no mercado de trabalho...
Portanto toda iniciativa que tem
por objetivo homenagear a
‘mulher’ tem o nosso apoio
irrestrito...”.

Vale reforçar que tais atividades
são parte de um cronograma maior
(contendo apresentação de peças
teatrais, serviços de saúde,
atividades esportivas, lúdicas,
orientações jurídicas etc) a ser
desenvolvido em localidades
distintas, incluindo as seguintes
escolas municipais:

DIA 09 DE MARÇO: ESCOLA
MUNICIPAL FLORO DA SILVA

Rua Fernão Magalhães, 95,
Bairro Pequeno Coração

DIA 10 DE MARÇO: ESCOLA
MUNICIPAL CHIOZO

Rua Pedro de Toledo, 115, Jardim
Caiuby

DIA 16 DE MARÇO: ESCOLA
MUNICIPAL ORLANDO BENTO

Rua Tília, 105, Jardim Adriana 2
DIA 17 DE MARÇO: ESCOLA

MUNICIPAL MICHEL ALVES
Rua Nova Venezza, 442, Jardim

Maragogipe
Para saber a programação

completa dos eventos relacionados
ao “Dia Internacional da Mulher
2013”, em Itaquaquecetuba, o
telefone é: 4642-4714.

Prefeitura de Suzano alerta para cartão de Zona Azul falsificado
A Prefeitura de Suzano, por meio

da Secretaria de Trânsito e
Mobilidade Urbana, identificou a
venda de cartão de Zona Azul
falsificado e alerta os proprietários
de veículos para que não comprem
os bilhetes com flanelinhas e sim
com os agentes da empresa
responsável ou nos postos
comerciais cadastrados.

O secretário da pasta, Coronel
José Ferreira dos Santos, disse que
é nítida a diferença do cartão
falsificado, pois o original é
totalmente na cor azul, e o falsificado
é uma cópia com a fita laminada
colada, ao contrário do verdadeiro

em que ela vem embutida no próprio
papel.

Ele afirma ainda que o
proprietário do veículo que for
encontrado com o cartão falsificado
será encaminhado para a delegacia
para que os fatos sejam apurados.
“O preço mínino de cada bilhete é
R$ 1,00. Se alguém vender por um
valor menor que esse já pode
desconfiar.”, alerta o secretário.

Os agentes de trânsito já estão
atentos à supostas falsificações.
Qualquer denúncia ou informação
sobre cartões falsificados podem
ser feitas no telefone 4746-1166 ou
no próprio 190 da Polícia Militar.Secretário da pasta, Coronel José Ferreira dos Santos

Vereador insiste na criação de feriado municipal do Dia da Consciência Negra em Ferraz
A comunidade negra local

continua na expectativa, que,
finalmente, o dia 20 de novem
bro seja transformado em
feriado municipal, em Ferraz de
Vasconcelos. Por isso, no início
deste ano, o vereador Antonio
Carlos Alves Correia (PSD), o
Tonho, voltou a insistir que o
Poder Executivo elabore um
projeto de lei com essa finali
dade.

A criação do feriado do Dia
da Consciência já foi prometida
pelo prefeito, Acir dos Santos
(PSDB), o Acir Filló, em

novembro de 2012, em evento
alusivo ao assunto, na Câmara.
“O prefeito nos garantiu e, neste
caso, os negros esperamansio
sos pela oficialização do feriado
em homenagem a Zumbi dos
Palmares”, diz Tonho.

Além disso, Tonho está
costurando dentro do segmento
a instalação do Conselho
Munici pal do Negro.

Para ele, o povo negro é
maioria na população brasileira
e, portanto, precisa e, ao mesmo
tempo, merece contar com esse
tipo de órgão para trabalhar por

seus interesses.
Por outro lado, para conse

guir a instituição do feriado local
do Dia da Consciên cia Negra e
a coloca ção em funcionamento
do Conselho Municipal do
Negro, Tonho dispõe do apoio
da Associação Cultural, Educa
cional e de Assistencial Afro-
Brasileira (Ogban) e com o
Instituto Raízes.

“Queremos ainda política
pública voltada o combater a
anemia falciforme”, finaliza
Tonho Pedro Ferreira
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Vereador Antonio Carlos Alves Correia, o Tonho

Palestra na Secretária de Indústria e Comércio sobre o comportamento da mulher no mercado de trabalho

 Prefeito de Arujá, Abel Larini, o vice-prefeito Luiz Alves, a  Deputada Estadual Heroilma Soares Tavares e o vereador Wilson Ferreira
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COMECE O NOVO ANO
BUSCANDO A PLENITUDE
Segundo o dicionário a definição de plenitude, é de estar

cheio completo, pleno, total, inteiro, perfeito e absoluto.
Se você esvaziou-se completamente do seu eu, conforme

as condições que Nosso Senhor e Salvador, impuseram aos
que desejam seguemo-lo, então você estará na plenitude
da obediência, estará pleno do amor de Deus, você estará
na plenitude da fé, e nas mesmas condições dos primeiros
cristãos que iam para as arenas e as fogueiras cantando e
glorificando a Deus, a ponto de seus algozes tentarem
descobrir o que poderiam causar temor a esse povo, também
pleno de coragem, e que , não eram de  modo nenhum
insanos, nem  condicionados.

Na  Bíblia Sagrada temos a promessa da plenitude de
Deus em nós, Deus é amor e Ele derrama sobre nós do seu
amor, e do amor de Nosso Senhor Jesus Cristo, que como
já dissemos, é um amor que não se pode definir em nenhum
idioma.( O amor de Deus não é o amor ágape) , e só temos
que dar a Ele todo espaço ocupado pelo egocentrismo para
termos a plenitude de Deus  em nós.

Efésios 3;19, E conhecer o amor de Cristo,  que excede
todo entendimento, para  que sejais cheios de toda a
plenitude de Deus.

Se tivermos desse amor em nós, será muito fácil e
gratificante livrar-se de todo engano, mentira, soberba,
vaidade, presunção, e, reconhecer o seu próximo, amar e
pleitear a salvação dele, e abençoar a todos aqueles que te
perseguem e, vê-los transformarem-se em amigos, pois, se
estão abençoados, não pertencem mais ao inimigo, e podem
se tornarem amigos pelo poder  do seu desejo  e da sua
oração por eles. Então você vai perceber, porque foi
determinado, para que seja mais do que vencedor, em Cristo
Jesus Nosso Senhor.

Faça uma lista diária de pessoas que você deve interceder
e vá acrescentando a cada dia mais nomes que vierem a
sua memoria, e ore por você mesmo confessando fraquezas
e purificação de toda injustiça .

Se você nasceu de Deus, pela vontade de Deus, conforme
João 1 ;12, você é guardado por Jesus Cristo, e um dia em
que todos verão a Deus, vai ouvir Nosso Senhor dizer
apresentando-nos ao Pai que nos ama e que pela Sua santa
vontade nos escolheu e nos entregou ao Senhor para que
fossemos guardados e conservados até o maravilhosos
encontro.

Aos Hebreus 2;12 dizendo : Anunciarei o teu Nome a
meus irmãos, Cantarei louvores no meio da congregação.13
E outra vez. Porei neles a minha confiança. E outra vez; Eis
me aqui, e aos  filhos que Deus me deu .

Nosso Senhor Jesus Cristo nos chama de irmãos, a santa
palavra cita que Ele Jesus Cristo é o primogênito entre
muitos irmãos ( Romanos 8;29 Porque os que dantes
conheceu também os predestinou para serem  conforme a
imagem de Seu filho, afim de que ele seja o primogênito
entre muitos irmãos.

Porque não começar o ano, e viver por toda a eternidade
tendo em si a plenitude de Deus?

 Que Deus continue te abençoando na leitura deste jornal.

O Testinha foi condenado pela justiça de Poá (1º Grau) à perda do mandato e cassação dos direitos políticos por 10 anos por ter pintado a cidade impondo a cor laranja nos prédios públicos, uniformes
e materiais escolares etc. Como diz o juiz na sentença, ele “alaranjou” a cidade e as coisas públicas com a cor da sua campanha, fazendo autopromoção para deixar sua marca gravada na cabeça do
povo.

Ele recorreu da decisão, mas o Tribunal de Justiça de São Paulo (2º Grau) confirmou a decisão da Justiça de Poá, mantendo a cassação, a perda do mandato e todo o resto da condenação (multa,
devolução do dinheiro gasto no “alaranjar” da cidade).

Ele entrou Agravou, Embargou, mas o Tribunal negou todos esses recursos.
O Acórdão do Tribunal já foi registrado e aguarda publicação que deve acontecer neste mês de março (registro e após publicação da sentença). Após haverá prazo de 15 dias para recurso à 3ª.

Instância (Brasilia, Supremo e Superior Tribunal de Justiça), o que vai fazer o caso se arrastar mais um pouco, mas não esqueçamos que esse recurso não tem efeito suspensivo, não suspende a sentença
que deve ser executada, ou seja, o prefeito pode recorrer, mas deve deixar o cargo.

Passados os 15 dias para o recurso à 3ª. Instância, o que deve ocorrer nesse mês de março, o Tribunal vai dizer se recebe ou não o recurso e em qual ou quais os efeitos (se for protelatório, para ganhar
tempo, “encher linguiça” nem ser recebido). Esses possíveis recursos, como dito, serão para a 3ª. Instância (Brasilia, Superior e Supremo Tribunal).

 Durante os próximos 10 anos o Testinha estará fora da política, não poderá concorrer a nenhum cargo público, político (Prefeito, Deputado, Vereador etc) e não poderá contratar com o poder público
(prestar serviços, ainda que terceirizado) e nem ser sócio de qualquer empresa que preste serviço público e muito menos trabalhar em órgão ou repartição pública, conforme a sentença que o condenou.

Mas ele ainda suspira porque pode pedir mais uma vez o efeito suspensivo nos recursos ou e em medida própria que possibilitaria a ele ficar no cargo até julgamentos dos recursos à 3ª. Instância, mas
isso seria um milagre porque o Tribunal de São Paulo é quem vai apreciar esse pedido e já negou todos os recursos dele até agora e a tendência é continuar negando.

Além de tudo isso, temos que levar em conta a forma como o Tribunal confirmou a sentença e negou os recursos dele até aqui. Vejamos alguns trechos das decisões que pesarão na hora do tribunal
apreciar o efeito suspensivo, se ele pedir, o que é obvio irá pedir:

1ª. Instância:
“... desmandos do administrador... não havendo nenhuma indicação... para a coloração laranja... destoou, portanto, da tradição, história..., decorreu de singela vontade do réu..., a campanha do réu

fora marcada... pelo uso da coloração laranja – fazendo-se como seu marketing pessoal... Tanto o é que se vê a mesma esposa do réu, ao seu lado, utilizando um extravagante chapéu laranja... cujo gosto
é realmente duvidoso... que apoiavam o réu... O réu... confundiu seu nome, sua proposta, seu slogan e sua imagem com a coloração, de modo a ser identificado como o candidato ‘laranja’... Sua adoção,
após a vitória... foi deliberada a fim de confundir a imagem do vitorioso no pleito com a administração municipal..., chegando a personificá-lo..., passa a população a clara imagem de que são atos
praticados pelo réu e não pelo município..., que se trata de atuação pessoal do próprio réu e não do ente público...;

2ª. Instância, Tribunal
“O Prefeito permanece com sua postura insolente... argumentar que tanto faz pintar de laranja, azul ou branco...; O Judiciário tarda, e muito, na prestação do serviço  jurisdicional. Aí estão... inertes

há anos, absolutamente sem nenhuma previsão de julgamento... risco de findar-se o mandato executivo.. sorrindo ele do nosso formalismo....
 “... o apelante pensou que não seria alcançado pelo peso da lei... Equivocou-se..., vaidades e promoções pessoais são absolutamente vedadas... a lei deve ser severa e corretamente aplicada ao

apelante...
“... Atitudes que diuturnamente lembram o povo que ele é ou foi o Prefeito... pintar com cores chamativas idênticas... na campanha..., expondo à população que ele, o administrador, está ou esteve

presente ali... fez com que o Poder Público Municipal conotasse à sua campanha eleitoral...”.
Por essa e outras razões é que afirmamos: só um milagre salva o Testinha e o segura no cargo por mais tempo ou até o fim do mandato como dizem por ai, só um MILAGRE. Nos recursos para a 3ª.

Instância a lei só permite EFEITO DEVOLUTIVO. Assim a sentença deverá ser executada perdendo o Prefeito Testinha o mandato a qualquer momento.
Portanto, a situação é a seguinte: Em breve, muito breve Poá terá um novo Prefeito, o vice Marcos Borges (Marcos da Gráfica). Não há garantia de que vai ser hoje, daqui um, dois, três meses (nossa

justiça é demorada, lenta), mas uma coisa é certa, o Testinha está por um fio, é só uma questão de tempo, pouco tempo. Arriscamos afirmar que não passa do meio do ano.
Outra coisa renunciar não salva os direitos políticos do Testinha porque o caso é de condenação pela justiça e ainda que não fosse, renúncia não salva mais os políticos. Por isso, nos próximos 10 anos

ele estará fora do cenário político, não pode e não vai ser candidato a nada na política, só se for a sindico do prédio dele. E esqueçam esse negócio de 2º colocado assumir e novas eleições. Nada disso
vai acontecer, quem vai assumir é o vice prefeito Marcos Borges, o Marcos da Gráfica.                                                                                                             drpauloelias@uol.com.br

Testinha nomeia secretário de
Transportes e Mobilidade Urbana

Com a criação da Secretaria
Municipal de Transportes e
Mobilidade Urbana em Poá, o
prefeito Francisco Pereira de
Sousa, o Testinha, nomeou na
manhã desta segunda-feira, dia
04, o responsável pela pasta –
Marcos Pacheco, como já
anunciado na ocasião em que o
chefe do Executivo apresentou os
demais secretários municipais no
início do ano.

Marcos Pacheco que é
formado em gestão pública e já
foi diretor da Secretaria de
Cultura, assume a partir desta
segunda a Secretaria de Trans
portes, que tem como sede
temporária o Departamento de
Trânsito, sendo que o mesmo
integrava a Secretaria de
Segurança e agora será de
responsabilidade da nova
Secretaria.

Diante da nomeação, Pacheco
falou sobre suas primeiras
medidas a frente da pasta e
apontou como principal, a
elaboração do Plano Municipal de
Mobilidade Urbana, que vai
englobar questões ligadas ao
transporte urbano, trânsito e
acessibilidade. “Já temos traçado
as nossas metas de trabalho”,
afirmou.

O novo secretário disse ainda

que serão feitos estudos para a
melhoria da malha viária, sinaliza
ção e, principalmente, focar no
que for em relação aos impactos
do rodoanel, visando a busca por
soluções para essa empreendimen
to que passará pela cidade.
Pacheco lembrou que já foi feito
um estudo minucioso sobre o
rodoanel e seus impactos. Além
disso, o chefe da pasta também
ressaltou que a frota de veículos

municipais passará a ser gerencia
da pela Secretaria de Transportes:
“Com o gerenciamen to da frota
podemos inclusive, minimizar
gastos”.

Na nomeação estavam presen
tes além do prefeito, os secretários
Márcia Bin de Sousa (Assistência
e Desenvolvimento Social),
Claudia Cristina de Deus (Saúde),
Geraldo Oliveira (Governo), Greg
Iassia (Administração), Carlos

Tavares de Lima, o Léo
(Comunicação), e a chefe de
gabinete Fernanda Araújo.

“Tenho certeza que o novo
secretário vai desempenhar muito
bem o seu trabalho e a cidade
ganha mais uma Secretaria, tão
importante quanto às demais, pois
Transportes e Mobilidade Urbana
também é essencial para o desen
volvimento do município”, enfati
zou o prefeito Testinha
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“Cultura em Ação” acontece neste sábado
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Em referência ao Dia
Internacional da Mulher, evento
será realizado pela Secretaria
Municipal de Cultura, a partir das
10 horas, na área externa do
Centro de Convenções; vários
serviços serão oferecidos
gratuitamente à população

A Secretaria de Cultura e
Turismo de Ferraz de Vasconcelos
vai promover neste sábado (9 de
março) o “Cultura em Ação”. Em
comemoração ao Dia Internacional
da Mulher, o evento será realizado
entre 10 e 17 horas, na área externa
do Centro de Convenções (avenida
Brasil, s/ nº). Vários serviços serão
oferecidos durante a atividade, que
terá entrada franca. O principal
objetivo do encontro é oferecer

entretenimento e informação ao ar
livre e sem ônus para a população,
sobretudo ao público feminino.

O “Cultura em Ação” deve atrair
centenas de pessoas. Quem marcar
presença poderá assistir a várias
manifestações culturais, programa
das para ocorrer ao longo do dia,
como apresentações de dança e
ginástica aeróbica, ao passo em que
terá a oportunidade de usufruir de
diversos serviços oferecidos
gratuitamente, como corte de
cabelo, manicure, estética, exames
médicos (pressão arterial e glicemia)
e maquiagem. A pessoa que desejar,
também poderá levar seu carro ao
evento para passar por um checklist
gratuito.

Ainda na Praça dos Trabalha

dores, será ministrada uma palestra
alusiva ao Dia Internacional da
Mulher, e advogados vinculados à
Ordem dos Advogados do Brasil
(OAB) estarão disponíveis para tirar
dúvidas dos cidadãos sobre
assuntos jurídicos. Aulas de
ginástica localizada e alongamento
também serão destaques no
decorrer do evento, que vai abarcar,
ainda, uma feira de artesanato e o
sorteio de brindes oferecidos pelo
comércio local.

O secretário de Cultura de Ferraz,
o administrador Edson Pascotto
Brito, acredita que o encontro
contará com a participação maciça
dos ferrazenses, principalmente pela
atividade ser oferecida ao ar livre
gratuitamente e no fim de semana:

“Como teremos muitos serviços
disponíveis, além de atrações
culturais e atividades relacionadas
ao bem-estar, muitas pessoas serão
atraídas ao evento. Será um dia
muito especial, pois vamos unir
ações de cidadania com a Cultura”,
observa Pascotto.

O gestor também destaca a
importância de se comemorar em
Ferraz o Dia Internacional da
Mulher, lembrando em todo o
mundo oficialmente em 8 de março:

“Não poderíamos deixar passar
em branco em nossa cidade uma
data tão significativa, como o Dia
Internacional da Mulher. Com força,
garra e sensibilidade, elas são
admiráveis. Sem contar que, hoje,
conciliam casa, trabalho e o lado
pessoal com muita habilidade,
tendo, muitas vezes, jornadas
duplas, triplas. Oferecer algo para a
mulher e para sua família neste
sábado é uma forma de homenagear
mos todas as ferrazenses”, destaca
Pascotto.

Além da OAB, colaboram com a
Secretaria Municipal de Cultura
para a realização do “Cultura em
Ação” diversos profissionais
liberais, bem como empresas
privadas, como Embelleze, Romat,
Avon, Luvidart, Emagrecentro,
Alegrete e Vult – Cosmética.

Centro de Convenções de Ferraz de Vasconcelos

EDITORIAL ENTENDA O CASO TESTINHA

Primeira Dama, Marcia Bin, o Prefeito Francisco Pereira de Sousa, Testinha  e o novo Secretário de Transportes e Mobilidade Urbana,  Marcos Pacheco
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Haddad e Alckmin anunciam a construção de
20 mil moradias no Centro

Parceria entre prefeitura, Estado,
União e iniciativa privada irá
promover a revitalização da região
central. O Município investirá R$ 400
milhões. Segundo o prefeito, o
projeto ajuda a trazer o trabalhador
para perto do emprego e ajuda a
corrigir o desequilíbrio na cidade. A
prioridade é atender famílias com
renda de até R$ 3.775

O prefeito Fernando Haddad e o
governador do Estado, Geraldo
Alckmin, anunciaram a construção
de mais de 20 mil unidades habitacio
nais destinada às famílias de
trabalhadores da região central com
renda de até cinco pisos salariais
do Estado (R$ 755).  O processo
licitatório para a construção foi
iniciado nesta quinta-feira (28), na
sede da Secretaria de Cultura
Estadual, e convocou a iniciativa
privada para a primeira PPP (Parceria
Público-Privada) na área de habita
ção de interesse social do país.   

 Este novo modelo de utilizar a
iniciativa privada para a construção
de moradias atenderá demanda
histórica para o desenvolvimento e
revitalização da região central da
cidade. Também irá proporcionar
inclusão social e melhorar da
qualidade de vida desses
trabalhadores da região, mediante a
oferta de moradias próximas aos
seus locais de trabalho.  

 Na medida em que os
empreendimentos contarão com
espaços para comércios e serviços,
a iniciativa também irá gerar mais
emprego, renda, além de aliviar o
sistema de transporte urbano.
“Estamos começando a corrigir
esse grave desequilíbrio da cidade
de São Paulo, que afastou o morador
do seu posto de trabalho, causando
tantos transtornos, sobretudo na
questão da mobilidade urbana, que
não se resolve só com transportes”,
destacou o prefeito, que continuou:
“Serão de 20 a 40 mil trabalhadores
que deixarão de se deslocar dos
bairros distantes para seus locais
de trabalho, no Centro da capital”. 

 Os investimentos nos empreen
dimentos serão de R$ 4,6 bilhões,

sendo que a Prefeitura irá investir
R$ 404 milhões, uma média de R$ 20
mil por unidade habitacional. A
iniciativa privada ficará com o
encargo de R$ 2,6 bilhões e a
contrapartida do Governo do
Estado de São Paulo, a fundo
perdido, será de R$ 1,6 bilhão, em
parceria subsidiada pelo programa
“Minha Casa Minha Vida”, da
União.

 ”Temos a participação do
Estado, da Prefeitura, do Governo
Federal e da Iniciativa Privada para
trazer de volta às pessoas para
morarem na região central, onde está
praticamente um quinto dos
empregos de São Paulo, diminuindo
os deslocamentos e recuperando a
região do Centro”, afirmou o
governador Geraldo Alckmin.

 O projeto prevê a construção de
empreendimentos nos distritos da
Sé e República, e nos bairros do
entorno do Brás, Bela Vista, Belém,
Bom Retiro, Cambuci, Liberdade,
Mooca, Pari e Santa Cecília.  O maior
número de unidades habitacionais
– 7.076 – será concentrado nos
bairros da Barra Funda, Santa
Cecília, Pari e Bom Retiro. A área
formada por República e Bela Vista
deve receber 2.857 novas unidades.
Nos bairros do Cambuci e da

Mooca, os projetos preveem a
construção de 2.409 unidades.
Bresser e Belenzinho devem receber
2.594 novas moradias e a região da
Celso Garcia e adjacências, no
Belém, 2.377.

“Trazer habitação para o centro
implica um investimento muito
elevado em função do preço da terra,
que no Centro é muito mais alto que
na periferia extrema. Porém, existe a
vantagem de você trazer o morador
para perto do seu posto de trabalho
e isso desonera toda a infraestrutura
de transporte da cidade”, lembrou
Haddad.

Os beneficiários deverão ser
trabalhadores do centro da Capital
Paulista, que não possuem imóveis
em seu nome. Do total de 20.221,
12.508 unidades habitacionais serão
destinadas à população com renda
de até R$ 3.775 (cinco pisos salariais
estaduais). As outras 7.713 unidades
serão para trabalhadores com renda
entre R$ 3.775 e R$ 10.848. Duas mil
unidades devem ser destinadas a
entidades pró-moradia, habilitadas
pela Secretaria de Estado da
Habitação.

 As prestações pagas pelos
moradores serão proporcionais à
sua renda e conforme as regras de
financiamento das instituições

financeiras apresentadas pelo
parceiro privado. Para as menores
faixas salariais, o comprometimento
da renda será na ordem de 20%. Na
faixa entre um e dois pisos salariais
estaduais, a prestação inicial ficará
entre R$ 151 e R$ 302. Na segunda
faixa, de dois a três pisos salariais,
as prestações serão de R$ 332 a R$
498. Quem ganha entre três e quatro
pisos pagará inicialmente entre R$
566 e R$ 755 de prestação mensal.
Já para as famílias com renda entre
quatro e cinco pisos, a prestação
será de R$ 815 a R$ 1.019.

 Este será o maior investimento
concentrado em habitação na capital
nos últimos 30 anos. O conjunto de
empreendimentos resultantes dessa
PPP também será o maior em
unidades habitacionais em todo o
país. Sua estratégia de ação será a
utilização de imóveis subutilizados
nos bairros e nas áreas contíguas
às linhas férreas, corredores de
transporte e grandes avenidas
centrais. A maioria dos empreendi
mentos deve ser viabilizada em áreas
de ZEIS (Zonas Especiais de
Interesse Social), definidas pelo
Plano Diretor da Cidade, elaboradas
em 2002, ainda inexploradas tanto
pela iniciativa privada quanto pelo
poder público.
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Testinha recebe visita do deputado federal Guilherme Mussi
O prefeito poaense Francisco

Pereira de Sousa, o Testinha,
recebeu na manhã desta segunda-
feira, dia 04, a visita do deputado
federal Guilherme Mussi. O
encontro que aconteceu no Paço
Municipal teve como objetivo
estreitar o relacionamento e, ao
mesmo tempo, para o parlamentar
colocar o seu mandato à
disposição da cidade.

De acordo com o chefe do
poder Executivo poaense, a visita
do deputado é muito importante,
pois ter um “braço” atuando pelo
município em Brasília é fundamen
tal. “O deputado veio à Poá para
colocar o seu mandato à disposi
ção da cidade que ele tem fortes
ligações, uma vez que o pai dele é
proprietário de uma das principais
indústrias da cidade”, destacou.

Para Mussi, essa visita já devia

ter ocorrido há muito tempo, mas
devido à incompatibilidade das
agendas dele e do prefeito, não
foi possível antes. “Tenho raízes
em Poá, cidade que ajudamos a
crescer por meio da indústria,
oferecendo oportunidades de
trabalho, mas agora pretendo
ampliar essa participação com a
política, onde sei que, junto com
o Testinha, poderemos trazer
muitas melhorias para a popula
ção”, disse.

Ao término da reunião, o
prefeito fez questão de ressaltar
que, sempre que perguntado se
Poá tem alguém trabalhando pela
cidade em Brasília, a resposta é
uma só. “Afirmo que Poá tem um
deputado lá, pois devido às
ligações que tem com a cidade,
afirmo que ele é um deputado
poaense”, concluiu.

POLÍTICA
O Testinha é diferente mesmo. Imaginem que um amigo me disse que ele não

está nem aí para sua situação política (foi cassado por 10 anos). E parece mesmo
verdade porque conforme comentários ele foi pescar. Mas não esqueçamos do
velho ditado: “Tá nervoso, vai pescar”. Seria esse o motivo da pescaria ou me
amigo está certo e ele não está nem ai?

O fato é que na 1ª sessão da Câmara ele discursou como quem não tem
problema na justiça. Falou por 1 hora como quem vai até o fim mandato.

Daí de perguntar: ele é realmente diferente ou não acredita na justiça?
Acho que ninguém na situação dele estaria tão tranquilo! Ou estaria?
Mas cá entre nós, que ele fez boas coisas em Poá não se pode negar.
Claro que nada perto do que discursou na Câmara. Fosse como ele (e alguns

vereadores falaram) não estaríamos em Poá, estaríamos no paraíso porque dizer
que Ferraz, Itaquá querem imitar Poá é exagero. Nem tudo é maravilha como ele
diz, muito tem que ser feito e melhorado para chegar perto do que ele falou. A
realidade é outra, a saúde não está lá essas coisas como ele disse, ao contrário,
está ruim, é só perguntar ao povo ou aos vereadores ATUANTES. No hospital de
Poá, por exemplo, não temos UTI; está sempre lotado; atendimento é ruim (para
não dizer péssimo); funcionários são despreparados, mal educados, mal
humorados; falta especialistas; falta remédios nos postos (dipirona tem aos montes);
consulta com especialistas só para meses (se o problema for grave, o cabra morre).
De que saúde, hospital ele falava?

Outra, no discurso ele exibiu o aparelho celular afirmando que gosta de ser
chamado para resolver problemas da cidade, mas me diga: você tem o telefone
dele? E já que disse que gosta de ser chamado para resolver problemas da cidade
poderia colocar o número no jornal, assim o povo poderia chamá-lo para resolver
problemas da cidade e de sobra denunciar irregularidades e desmandos do seu
governo que não são poucos.

O discurso do Prefeito está muito distante da realidade, distante até do que dizia
em campanha para o primeiro mandato. Vamos relembrar um pouco das
promessas dele na primeira campanha para prefeito:

- dizia que seria o prefeito do povo;
- que seria encontrado em casa, no celular, na prefeitura, em qualquer lugar o

povo falaria com ele;
- que o povo teria acesso direto a ele;
- que seria diferente dos outros prefeitos que se escondiam atrás do gabinete etc
- que consultaria, ouviria e governaria junto com o povo;
- que voltaria na sua casa depois de eleito para um cafezinho com sua família.
Agora eu pergunto:
- você foi consultado alguma vez?
- foi procurado por ele alguma vez depois que ele foi eleito?
- ele voltou na sua casa para um cafezinho com sua família como prometeu na

campanha?
- você consegue falar com ele em todos os lugares como ele prometeu?
- você tem acesso direto a ele ou só fala com ele nas festas, comemorações,

inaugurações...?
É gente, depois de eleito o Testinha esqueceu tudo, tudo que prometeu na

campanha.
Mas não tem nada não, o povo tem memória curta, mas não é burro, não é

trouxa, não é palhaço. Ele pensa que engana o pouco aparecendo e acenando nas
festas, inaugurações etc, mas não é isso que o povo quer, precisa. Hoje ele está por
cima, vamos ver amanhã porque nada nesse mundo é eterno, só Deus e Deus ele
não é (embora pense que é).

Em Poá temos muitos problemas, as calçadas de tijolinhos, por exemplo,
causaram vários problemas, muita gente está com problema. Nós por exemplo
tivemos o encanamento de água danificado por aquela máquina barulhenta e
violenta que batia com toda força para destruir nossa calçada para fazer a de
tijolinho. Na ocasião alertamos o motorista da máquina (trator) que aquelas
batidas fortes poderiam causar problemas na estrutura da nossa casa, no
encanamento de água e etc, mas eles continuaram batendo. As batidas da máquina
eram tão fortes que chegava tremer a terra e nossa casa. Conclusão, acabaram
danificando nosso encanamento e por conta disso começou chegar contas de
água altíssimas. A SABESP está nos cobrando mais de R$ 13.000,00 por 2 meses
e meio de consumo. Acreditam nisso?

Falamos do problema com o Secretário de Governo Geraldo de Oliveira que
mandou um cidadão até nos para resolver o problema, mas até hoje..., nada. E a
Sabesp continua nos mandando cartinhas cobrando mais de R$ 13.000,00. É
mole!

O campo de futebol em Calmon Viana foi uma beleza para o povo, virou ponto
de encontro. Todo dia se vê pessoas sentadas nos banquinhos de concreto batendo
papo, tomando uma cervejinha com amigos ou assistindo um jogo que acontece
todos ou quase todos os dias, crianças correndo para lá para cá, brincando de
bola ou com outros brinquedos. Embora mal elaborada e com muitas falhas, essa
obra foi uma beleza para o povo de Calmon e em geral já que todos frequentam
aquele espaço que, aliás, poderia ser melhorado com mais vezinhas e banquinhos
e principalmente melhorando a iluminação dentro e fora do campo, porque a coisa
ali tá preta, tá muito escuro.

Nossa Câmara foi renovada, muitas caras novas, mas uma pena porque pelo
visto estaremos órfãos no legislativo por mais 4 anos, sem representantes, fiscais,
só bajuladores. Foi o que vimos na primeira sessão, só bajulação, “babação” pra
cima do Prefeito. Que pena porque com a renovação o povo esperava mais,
esperava por verdadeiros representantes, dos que elogia quando está certo e mete
o “pau” quando está errado, mas não é o que veremos, apesar da exceção dos
vereadores Neno Ferrari e Pernoca que numa importante votação, mostraram
que não estão ali só para dizer amem quando contrariaram a maioria. Vamos ver
continuam assim, pois se continuarem ao menos teremos dois representantes de
verdade. Mas temos esperança que a coisa avance nesse sentido porque o Edinho
do Kemel e o Welson Lopes são boa gente e bem intencionados. Esperamos que
estejam ao lado do povo, ao lado do certo e não do AMÉM.

O palhaço deputado Tiririca nunca escondeu sua decepção com a política e os
políticos. Agora vem dizendo que vai deixar a política e voltar para suas raízes
porque não tem tempo para shows e ficar com a família. Deixa disso Tiririca,
rasgue o verbo como sempre fez e diga que vai deixar a política porque só
encontrou barreiras, “bandidos” e mercenários nesse meio. Diga que o sistema
político é podre, está contaminado e se você continuar nesse meio acabará
contaminado também porque ninguém consegue mudar esse “sistema” sozinho.
Tá com medo do que Tiririca? Você tem a televisão ao seu lado. Ah se eu tivesse a
televisão do meu lado para poder falar a verdade para quem merece e precisa
ouvir! Eu rasgaria o verbo, literalmente.

Dizem por ai que Testinha fala por todos os cantos que elege quem ele quiser.
Cuidado Sr. Prefeito, não é demais te lembrar que muita gente já quebrou a cara
com isso. Uma coisa é estar, ter o pode”, outra é estar fora dele. Fora, muitos já
experimentaram essa decepção quando apoiaram alguém. Transferência de voto
é coisa complicada Sr. Prefeito, não é tão fácil como o Sr. Imagina. Uma coisa é
você ser “o CARA” e outra é você querer fazer alguém ser “O CARA”. O povo
não é burro, não é besta.

Nosso Brasil é uma beleza, diferente e por isso temos figuras diferentes, folclóricas
como o Testinha e o Tiririca. Vejam, por exemplo que tudo aqui é uma questão de
moda, onda. Precisamos de uma tragédia para que cumpram a lei.

Em um pais sério, que leva seu povo e sua política a sério não precisa de
tragédias para fazer cumprir suas leis, só o Brasil onde as coisas só pegam na
base da moda, da onda, da carona. É só acontecer uma tragédia para desencadear
uma onda de fiscalização. Mas anotem, logo, logo isso passa, é apenas uma onda,
uma “carona”. Aliás, já passou como também já passou a outra onda, a do
torcedor morto na Venezuela.

Aliás, que a morte desse torcedor sirva de lição. Eu já disse e volto a repetir,
enquanto não tiver punição severa, séria, dura para os clubes não haverá paz nos
estádios. O Corinthians deve ser severamente punido, com pena grave, pesada,
porque só assim a coisa vai mudar. Quando isso acontecer o torcedor vai pensar
duas vezes antes de fazer alguma coisa que possa prejudicar seu time do coração.
Um torcedor vai virar fiscal do outro, como aconteceu com os fiscais do Sarney,
lembram! A coisa pega, vira moda, espalha, o povo participa, fiscaliza, toma
conta. Duvido que as torcidas em geral e especialmente as organizadas vão
permitir torcedor com foguetes, sinalizadores, armas etc se isso for prejudicar seu
clube. Hoje a bola da vez é o Corinthians, mas amanhã poderá ser o Palmeiras,
São Paulo, Flamengo, Santos... Pense no seu filho antes de criticar e expor seu
fanatismo clubistico.
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Obras do Hospital Público de Suzano terão início neste semestre
O Governo do Estado publi

cou edital de concorrência públi
ca para a construção do Hospital
Estadual em Suzano. A unidade
será instalada nas dependências
do Hospital das Clínicas. A
previsão é que as obras tenham
início ainda no primeiro semestre
deste ano.

Conforme o edital CP 001/13, o
projeto inclui a reforma do
Hospital Auxiliar de Suzano –
retaguarda do Hospital das
Clínicas, a construção de um
Centro de Diagnóstico e o
Hospital Público, que contará
com dois pavimentos. As obras
estão orçadas em R$ 25,5 milhões.

Para o deputado Estevam, o
hospital representa a melhoria da
saúde pública de Suzano e região.
“Trabalhamos muito para que
este projeto se tornasse realidade.
Obtivemos o compro misso do
governador Geraldo Ackmin e
hoje a obra é concret izada. É
momento de agradecê-lo por este
importantíssimo investimento
para a nossa cida de”, afirmou.

De acordo com o projeto
executivo elaborado pelo
Hospital das Clínicas, o Hospital
Público será finalizado entre 16 e

18 meses.
O projeto executivo destina

dois pavimentos para a unidade,
sendo mais de 2,5 mil metros
quadrados para cada andar, com
recepção, sala de espera,
consultórios, triagem, Hospital
Dia, Enfermarias, posto de enfer
magem, áreas apoio, conforto,
UTI, sala de proce dimentos,
central de materiais, recuperação,
vestiá rios e Centro Cirúrgico.

“Esta obra era uma grande
expectativa nossa e de toda a
população suzanense.

Representará avanços signifi
cativos na saúde pública da nossa

cidade, consolidando a nossa
parceria com o Governo do Estado
e com o governador Geraldo
Alckmin”, afirmou o prefeito Paulo
Tokuzumi.

A reforma da atual unidade,
dividida em três pavimentos,
receberá R$ 8 milhões e incluirá a
ampliação de 120 para 150 leitos.
Para a construção do Centro de
Diagnóstico e do Hospital Públ
ico, o Estado disponibilizará R$
17,5 milhões. Já no primeiro
quadrimestre de 2014 a população
terá acesso ao Hospital das
Clínicas ampliado e reformado, ao
Centro de Diagnósticos e a

grande parte do Hospital Público
já prestando atendimento.

O prazo de execução das obras
do Hospital das Clínicas e do
Centro de Diagnósticos é de 12
meses.

O local abrigará recepção, sala
de espera, exames de ecocardiogra
ma, ECG, desintometria, ultras
som, ressonância ma gnética,
consultórios, box de coleta,
vestiários, posto de enfermagem,
observação/prepa ro, tomografia,
mamogra fia, raio-x, sala de
comando, sala de laudos e área
de apoio. Viviane Strelec

Prefeito  Francisco Pereira de Sousa, o Testinha e o  Deputado federal Guilherme Mussi

Prefeito Fernando Haddad,anunciando a construção de mais 20 mil unidades habitacionais em parceria com o Governo do Estado

Hospital Público de Suzano e Centro de Diagnóstico começara ser construído neste semenstre
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Bertaiolli anuncia liberação de recursos do PAC
2 para mobilidade urbana e pavimentação

O prefeito Marco Bertaiolli
conseguiu nesta quarta-feira (06/
03), em Brasília, a liberação de cerca
de R$ 110 milhões do Programa de
Aceleração do Crescimento (PAC
2) para obras nas áreas de
mobilidade urbana e pavimentação.
Durante a série de reuniões na
Capital brasileira, o prefeito também
se encontrou com o presidente do
Incra, Carlos Guedes, onde voltou-
se a discutir, juntamente com o
deputado federal Junji Abe, a
desapropriação da área conhecida
como chacareiros, em Jundiapeba.
No final do dia, esteve no Ministério
das Cidades para tratar a respeito
da liberação de mais mil unidades
habitacionais dentro do Programa
Minha Casa Minha Vida.

O primeiro encontro foi com a
presidenta Dilma Roussef onde
foram assinados os convênios para
a liberação dos recursos do PAC 2,
que contemplam projetos que já
haviam sido apresentados e
aprovados pelo Governo Federal.
A Prefeitura possui ainda outros
pedidos na área de saneamento, que
aguardam aprovação e liberação de
recursos.

Bertaiolli esteve em Brasília ao
lado dos vereadores Antonio Lino
e Carlos Evaristo, membros da
Comissão Permanente de Obras e
Habitação da Câmara de Mogi das
Cruzes. “São obras fundamentais
para o crescimento de Mogi das
Cruzes, que acompanharão o rápido
processo de desenvolvimento
econômico da cidade, garantindo
qualidade de vida e progresso à
população”, comentou o prefeito.

Na área de mobilidade urbana, o
principal projeto mogiano é o que
prevê a implantação da primeira fase
do Corredor de Transporte Coletivo

Leste-Oeste com a construção da
avenida Guilherme Georgi, na
ligação entre Jundiapeba e Braz
Cubas. Para este projeto, que vai
criar uma via expressa de ônibus e
desafogar a SP-66, a União deve
destinar R$ 78 milhões. Soma-se a
isso os R$ 30 milhões já anunciados
pelo Governo do Estado para a
Guilherme Georgi, e outros R$ 10
milhões de contrapartida da
Prefeitura.

O secretário João Francisco
Chavedar explica que os R$ 78
milhões custearão a construção da
primeira etapa do corredor de
transporte, na parte Oeste, que inclui
uma pista para ônibus ligando
Jundiapeba e Braz Cubas ao
Terminal Central, utilizando a calha
da futura avenida Guilherme Georgi.

Os projetos prevêem também a
requalificação de vias, com
intervenções de pavimentação e
duplicação. A maior obra será feita
na avenida Kaoru Hiramatsu, na

Porteira Preta, que faz a ligação da
avenida Japão à Rodovia Mogi-
Bertioga. Serão aplicados ali R$ 18
milhões em serviços de drenagem,
pavimentação, instalação de
canteiros e saneamento básico,
numa extensão de 2,6 quilômetros.

Outros R$ 3 milhões serão
aplicados na pavimentação da rua
Tenente Onofre Rodrigues de
Aguiar, na Vila São Francisco. A via
é um dos principais acessos para as
indústrias de grande porte que por
ali estão instaladas, e é de
paralelepípedo. Com o recurso ela
será pavimentada, além de ganhar
um canteiro central, sistema de
drenagem, calçadas e ciclovia, em
um trecho de dois quilômetros. As
obras também facilitarão o acesso
ao novo prédio do Fórum de Braz
Cubas, que será construído na
região.

Outra via contemplada pelos
recursos federais é a Avenida
Marginal do Córrego dos Canudos.

São R$ 10 milhões destinados à
quarta fase de obras, que consiste
na implantação da segunda pista,
no trecho entre as avenidas
Francisco Ferreira Lopes e Japão. O
trecho já recebeu uma pista da nova
avenida durante a primeira fase dos
trabalhos, juntamente aos serviços
de canalização e urbanização.

Outros compromissos
Na visita realizada nesta quarta-

feira (06/3) à Brasília, o prefeito
Marco Bertaiolli, acompanhado do
deputado federal Junji Abe, esteve
também no Instituto Nacional de
Colonização e Reforma Agrária
(Incra) para tratar últimos detalhes
da desapropriação da área de 514
hectares, da Itaquareia, onde vivem
cerca de 600 famílias de chacareiros,
em Jundiapeba. Na sequencia, o
chefe do Executivo foi ao Ministério
das Cidades para solicitar à
Secretaria Nacional de Habitação a
liberação de mais mil moradias do
Programa Minha Casa, Minha Vida

Prefeito Marco Bertaiolli, ao lado do governador Geraldo Alckmin e dos vereadores Antonio Lino e Carlos Evaristo, conseguiu liberação de R$ 110 milhões do PAC 2, em Brasília

Vereadores de Poá
cobram políticas
públicas para as

mulheres

O Dia Internacional da mulher comemorado nesta sexta-feira (08
de março) trouxe à tona discussões necessárias afim de levantar

uma cautelosa reflexão acerca dos direitos, deveres e sobretudo, o
espaço conquistado pelas mulheres ao longo dos últimos anos.
A Câmara Municipal de Poá, foi palco de debate sobre o tema da

participação da mulher na sociedade, durante a última sessão
ordinária. A presidente honorária do PTB de Poá, vereadora Jeruza
Lisboa Pacheco Reis iniciou a discussão ao esboçar tal cenário. “O
Dia Internacional da mulher é o momento de colocarmos para a
sociedade uma reflexão, não se trata de comemoração, temos que
rever o trato no que diz respeito às mulheres.

Muito se fala em idosos, juventude, e a mulher? É necessário
criar políticas públicas, são referências ligadas. Como falar do filho,
sem lembrar a matriz, a mãe?” Indagou.

A vereadora, que dedicou parte de seu tempo, em sua fala, durante
uso da tribuna livre cobrou mais empenho e ações voltadas ao
público feminino no município. “ Nossa cidade é uma das poucas
do Alto Tietê a ter uma secretaria voltada para as mulheres.

Contudo, ter secretaria não é só para orientar a mulher que foi
agredida pelo marido. É inadequado, Poá não vive só de futebol. A
mulher precisa ter espaço também no esporte, por que não?”
Questionou.

A petebista completou sua explanação ao reivindicar uma casa
transitória para o município, uma vez que as mulheres agredidas
não tem o aparato necessário.

O vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves (PPS), o Edinho do Kemel,
parabenizou as mulheres pela data ao utilizar a tribuna. O parlamentar
apresentou uma indicação, aprovada em seguida pela Casa,
solicitando ao prefeito municipal, Francisco Pereira de Souza (PDT),
o Testinha estudos para a implantação de um Instituto da Mulher
na cidade. “ A construção de um Instituto da Mulher em nosso
município será uma conquista altamente significativa para a
população, pois possibilitará o acesso de todas as mulheres às
ações garantindo exames preventivos, diagnóstico, controle e
tratamento de doenças de alto complexidade”, destacou.

Ainda durante a última sessão o vereador Luiz Antônio Soares
(PDT), o Tonho apresentou o projeto de lei 011/2013 ao lado de
Jeruza que institui “O dia de luta e Combate à Violência contra a
Mulher no âmbito municipal de Poá”. O documento prevê a
realização das ações em 25 de novembro.

A parlamentar atentou aos direitos femininos ao apresentar
também o projeto de resolução 007/2013 que “Institui na Câmara
Municipal de Poá a Comissão Especial de Defesa dos Direitos da
Mulher em âmbito Municipal”.

                            Dia Internacional da mulher
Diante de uma sociedade machista, onde o preconceito é um marco

presente na vida da humanidade e a mulher não ficou de fora deste
cenário, as mulheres se uniram para buscar maior respeito aos seus
direitos, ao seu trabalho e à sua vida.

A discriminação era tão grande e séria que chegou ao ponto de
operárias de uma fábrica têxtil serem queimadas vivas, presas à
fábrica em que trabalhavam (em Nova Iorque) após uma manifestação
onde reivindicavam melhores condições de trabalho, diminuição da
carga horária de 16 para 10 horas diárias, salários iguais aos dos
homens – que chegavam a ganhar três vezes mais no exercício da
mesma função.

Porém, em 8 de março de 1910, aconteceu na Dinamarca uma
conferência internacional feminina, onde assuntos de interesse das
mulheres foram discutidos, além de decidirem que a data seria uma
homenagem àquelas mortas carbonizadas.

Ferraz intensifica combate à dengue

A Secretaria de Saúde de
Ferraz de Vasconcelos registrou
um caso recente de dengue na
cidade. Trata-se de um morador
do Conjunto Castelo Branco,
que foi atendido, dias atrás, por
uma unidade hospitalar de Mogi
das Cruzes – a qual diagnos
ticou a doença. Com base nessa
notificação, o Poder Executivo
ferrazense optou por intensificar
as ações em combate ao
mosquito que sustenta a trans
missão da enfermidade, com a
aquisição de dois veículos e o
aumento de agentes vetores.

Na manhã desta sexta-feira (8
de março), o prefeito de Ferraz
de Vasconcelos, Acir Filló
(PSDB), fez a entrega oficial das
duas kombis que ficarão à
disposição da Vigilância
Sanitária da cidade para as

Com o registro de um caso da doença na cidade, Secretaria Municipal de Saúde recebeu oficialmente nesta sexta-feira (8 de março) dois veículos
que serão utilizados durante as ações de prevenção pelos agentes vetores; equipe também ganhou reforço, com a adesão de mais 10 profissionais

ações realizadas nos bairros, em
visita a residências e demais
locais onde o Aedes Aegypti
pode se reproduzir (água parada
limpa ou poluída). A equipe de
agentes vetores também
ganhou reforço. De 10, passaram
para 20 técnicos, que já estão
nas ruas.

Na atividade, realizada no
Paço Municipal, estiveram ainda
presentes o vice-prefeito de
Ferraz, José Izidro Neto (PMDB),
que também é secretário
municipal de Habitação, o
secretário de Saúde, Juracy
Ferreira da Silva, e Paulo Souza
Cruz, coordenador da Vigilância
Sanitária de Ferraz.

Para Silva, ter dobrado o
número de agentes de endemias
também foi de extrema impor
tância. O trabalho da equipe é,

principalmente, de conscien
tização.

Durante as visitas realizadas
pelos técnicos, são
compartilhadas medidas que
devem ser adotadas para que os
focos de dengue sejam erradi
cados.

Não deixar água parada em
pneus fora de uso, sobre laje e
calhas das residências e em
vasos de plantas e vasilhas para
a alimentação de cães, gatos e
passarinhos é uma das providên
cias que ajudam no combate à
doença. É importante, também,
remover folhas, galhos ou
qualquer tipo de material que
impeça a circulação da água, e
manter a caixa de água e poços
artesianos sempre fechados e
bem vedados. O mesmo vale
para outros reservatórios de

água e piscinas.
Casos
Em 2012, foram registrados

cinco casos suspeitos de
dengue em Ferraz de Vascon
celos, todos migratórios. Contu
do, nenhum foi confir mado,
após passar por análise labora
torial. Neste ano, até ontem (7
de março), houve apenas a
notificação de um caso.

Segundo o secretário
municipal de Saúde, a pasta foi
informada sobre o caso pelo
Hospital Ipiranga, de Mogi das
Cruzes. A unidade fez o
atendimento, dias atrás, a um
ferrazense, que apresentava
indícios da doença, como febre
alta há mais de dois dias, fortes
dores de cabeça e pelo corpo e
pontos vermelhos na gengiva.
Após análise, foi constatada a
presença da enfermidade.

O paciente, um morador da
rua Deputado Esmeraldo
Tarquínio, localizada no Conjun
to Castelo Branco, já está
recebendo tratamento médico
adequado e passa bem.

“Estamos atentos e nos
movimentando. Nossa equipe já
está nas ruas fazendo um
trabalho incisivo de monito
ramento, bairro a bairro, de casa
em casa, porta a porta. É
importante que possamos
orientar a população e nos
fazermos presentes em pontos
críticos, como cemitérios,
borracharias, floricul turas,
cemitérios, sucatarias, comér
cios e terrenos baldios, onde o
mosquito da dengue pode se
reproduzir, sobretudo nesta
tempora da, que é de fortes
chuvas”. Carla Fiamini

Gisele Santos
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Vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves,
o Edinho do KemelVereadora Jeruza Lisboa Pacheco Reis
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“Eu estou no mundo, mas

não sou do mundo”
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